

# Rumbo al 25 Aniversario



## BOLETÍN ELECTRÓNICO SEPTIEMBRE 2015

“Trabajando con Responsabilidad Social”

☎ 01 (987) 872 37 44/66/88

f Fundación Cozumel

@ info@fccozumel.org

t @fccozumel

www.fccozumel.org



### SE CAPACITAN OSC DEL SURESTE PARA GENERAR RECURSOS PROPIOS

Con gran éxito Fundación Cozumel impartió el módulo 5 del Diplomado en Sostenibilidad para OSC en Mérida y Cancún con el tema Generación de Recursos Propios, a cargo del actual Presidente de Fortalece Enrique Suárez Toriello, participaron cerca de 60 representantes de organizaciones civiles en las dos sedes. [Leer más...](#)



### REPRESENTANTES DE OSC EN VALLADOLID YUCATÁN ACREDITAN DIPLOMADO

Fundación Cozumel a través de Fortalece, entregó las constancias de acreditación a los participantes del Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC que se llevó a cabo en esta ciudad yucateca de junio a septiembre del presente año con el apoyo de la Universidad Modelo Valladolid, la JAPEY y el COCVAR. [Leer más...](#)



### FUNDACIONES COMUNITARIAS EN MÉXICO INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS

Directivos de Fundaciones Comunitarias en México se reunieron a través de Comunalia (Red de Fundaciones Comunitarias), para intercambiar las experiencias de las pasantías que se realizaron en Costa Rica y Brasil, destacando la participación del Director de la Fundación Cozumel con el Instituto Comunitario Grande Florianópolis, Brasil. Aprendizajes que fortalecerán la labor de cada fundación en beneficio de la comunidad.



### ENTREGA FUNDACIÓN COZUMEL EQUIPO DE AUDIO DEL ASG PARA PROMOVER LA CULTURA

A través del Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación Cozumel se entregó a Círculo Cultural Arcano la 2a parte del equipo de audio que servirá para las actividades del Otoño Cultural de Cozumel. También aportaron recursos la propia organización, las empresas Muelle Puerta Maya, Guido's, Cinco Soles, el restaurante la Kint, entre otros.



### FUNDACIÓN COZUMEL PROMUEVE LOS VALORES EN NIÑOS Y NIÑAS DE LA COMUNIDAD

A través de las Ludotecas móviles se promueve la formación de los valores en niños y niñas de 6 a 12 años en los diferentes parques de la comunidad. De Enero a la fecha ya son más de 4 mil 500 niños atendidos con las diversas actividades que se realizan. Consulta los parques y colonias que se visitarán en el mes de octubre. [Leer más...](#)



### FUNDACIÓN COZUMEL EN MIRAS A UN MEJOR TRABAJO SOCIAL

La Fundación Cozumel realizó diversos grupos focales con jóvenes estudiantes, directivos de instituciones educativas, empresarios y gobierno, para conocer las percepciones sobre las necesidades y problemáticas en la isla, parte de la capacitación que se realiza con el apoyo de ADECO y Nacional Monte de Piedad.



### SE UNE FUNDACIÓN COZUMEL AL PROGRAMA DEL DIF PARA LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

Con el fin de fortalecer la prevención del suicidio en jóvenes de la comunidad, Fundación Cozumel se sumó a la campaña del DIF Cozumel, “Yo le doy like a la vida” donando la impresión de 10 mil dípticos guías para la prevención del suicidio, para ser distribuidos entre los estudiantes de secundaria.



### ESTUDIANTE DE LA UQROO COZUMEL SE TITULA CON APOYO DE LA FUNDACIÓN.

Con mención honorífica presentó su examen profesional de titulación Elsy Crystel López Hernández en la UQROO Cozumel, estudiante que fue apoyada con una de las becas de titulación que otorga la Fundación Cozumel. A la fecha suman 130 becas las que se han entregado a igual número de estudiantes en apoyo a su titulación.



### DONA FUNDACIÓN COZUMEL PRENDAS DE ROPA A ROTARACT COZUMEL

Club Rotaract Cozumel recibió la cantidad de aproximadamente mil 300 prendas de ropa que fue donada por Fundación C&A el pasado mes de junio a Fundación Cozumel, misma que será puesta en remate a través de los bazares que realizará dicha organización para recaudar fondos en beneficio de sus programas.



### CESIONA EL COMITÉ DE VINCULACIÓN DEL CONALEP COZUMEL

Fundación Cozumel participó como parte de Comité de Vinculación del Conalep Cozumel, donde manifestó la continuidad de los apoyos escolares a jóvenes de la preparatoria y a brindar más espacios para la realización de su servicio social y practicas profesionales. Además se tocaron temas de interés para mejorar la calidad educativa del plantel en beneficio de los estudiantes.



### FUNDACIÓN ENTREGA 122 BECAS ESCOLARES A ESTUDIANTES DE PREPARATORIA

Con el apoyo del Nacional Monte de Piedad y la Coparmex de la Isla, la Fundación Cozumel entregó \$146,400.00 a instituciones educativas para apoyar con 100 becas escolares a igual número de jóvenes del Conalep Cozumel y 22 más del CBTIS #28 plantel José Vasconcelos. Con esto se apoya la continuidad de los estudios y se previene la deserción escolar. [Leer más...](#)



### APOYO EDUCATIVO A ESTUDIANTES DE SECUNDARIA PÚBLICA EN COZUMEL

Jóvenes de la escuela Secundaria General Luis Álvarez Barret, recibieron de la Fundación Cozumel, 50 paquetes escolares en apoyo a su educación. También se donaron 20 balones tanto de futbol como de basquetbol y voleibol para fortalecer el deporte en la institución educativa.



### DIF COZUMEL RECIBE MATERIAL EDUCATIVO EN APOYO A LA EDUCACIÓN

Fundación Cozumel se sumó a la campaña de acopio de útiles escolares que realizó el DIF Cozumel para apoyar a niños y niñas en situación vulnerable, donando 108 libretas profesionales, 72 diccionarios de diferentes grados escolares, 100 lápices, 50 bicolores, 45 juegos de geometría y 80 reglas. De esta manera la organización civil continúa apoyando la educación.

